

Kommunale 2019

Prozesse managen mit Picture

[08.10.2019] Wie Lösungen die öffentliche Verwaltung bei den Herausforderungen des digitalen Wandels unterstützen können, zeigen die Experten des Unternehmens Picture auf der Kommunale.

Picture will die öffentliche Hand bei der Auseinandersetzung mit vorhandenen Prozessen und Digitalisierungsvorhaben unterstützen. Mit diesem Ziel bietet das Unternehmen an seinem Messestand (Halle 9, Stand 9-114) auf der Kommunale (16. bis 17. Oktober 2019, Nürnberg) Hilfestellung bei der Implementierung eines Prozess-Managements auf dem Weg zur flächendeckenden digitalen Verwaltung. Darüber hinaus halten die beiden Geschäftsführer Lars Algermissen und Thorsten Falk zwei Vorträge im Ausstellerfachforum der Kommunale. „Der Impulsvortrag ‚Automatisierter Unsinn bleibt Unsinn – Digitalisierungsvorhaben prozessorientiert meistern‘ wird es Mitarbeitern der öffentlichen Verwaltung auch ohne spezielle IT-Kenntnisse ermöglichen, ein erfolgreiches Geschäftsprozess-Management umzusetzen“, verspricht Lars Algermissen. Der Vortrag steht am ersten Messetag auf dem Programm. Thorsten Falk stellt in seinem Vortrag die Frage: „Stellenbewertungen und Stellenbeschreibungen – leidvolles Übel oder wertvolles Organisationsinstrument?“ Mit Kasaia werde Falk laut Picture eine einfache und clevere Software-Lösung präsentieren, mit der Stellenbewertungen im Team einfach, einheitlich und nachhaltig durchgeführt werden können. Kasaia ermögliche es Kommunen, sowohl Stellen von Beschäftigten tarifrechtlich als auch Beamtenstellen nach dem KGSt-Dienstpostenmodell zu bewerten. Diese Kombination sei einzigartig am Markt. Der Impulsvortrag von Falk findet am zweiten Messetag statt.

(sav)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Personalwesen, Prozess-Management, Kommunale 2019